

## Unser Auftritt beim Musikfest in Bamberg



Am 25.Mai fand in diesem Jahr wieder das Musikfest der Grund - und Förderschulen der Stadt und des Landkreises Bamberg statt.

Im Spiegelsaal der Harmoniesäle am Schillerplatz in Bamberg hatte die Bläserklasse 3 unserer Schule ihren großen Auftritt.

Die Mädchen und Jungen spielten mit Freude und Konzentration 3 mehrstimmige Musikstücke aus dem aktuellen Unterrichtsgeschehen.

Die Zuhörer bedankten sich mit viel Applaus für die gelungene Darbietung.

